Álvarez Máynez denuncia que PRI busca impugnar su precandidatura y Kempis lanza guiño a la oposición

La senadora también interpuso recursos legales ante el destape del emecista. "Estamos listos para la guerra sucia", señaló el ahora precandidato.



Redes Sociale

LPO [13/01/2024]

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, compartió en su cuenta de X, que el PRI interpuso un recurso ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para impugnar su candidatura.

Ante la notificación, el emecista dio a conocer el documento emitido desde el INE donde dan fe de la denuncia emitida por el PRI en contra de "Movimiento Ciudadano y otros" por supuestas irregularidades al reglamento del órgano electoral.

"Para sorpresa de nadie, el PRI denunció mi registro. Los señores que se la pasan hablando de no dividir a la oposición. Como les anticipé: estamos listos para la guerra sucia del PRI iQue sigan enseñando el miedo que nos tienen!", declaró en redes sociales Álvarez Máynez.

Por su parte, la senadora Indira Kempis, quien también buscó la precandidatura y recientemente renunció a la bancada de MC por no ser tomada en cuenta, informó que también impugnó el proceso del partido.